



08 Novembre 2009 – Site Internet de la mairie de Coquelles

Calais port 2015



Ce jeudi 05 novembre 2009 s'est tenue, à la salle polyvalente de Coquelles, la quatrième réunion publique d'information concernant le projet CALAIS PORT 2015.

A cette occasion, la commission particulière du débat public ainsi que plusieurs élus ont présenté les enjeux de ce projet. Ont ainsi été mises en évidence les limites actuelles des installations portuaires de Calais ainsi que les perspectives liées à la réalisation du projet. A titre d'exemple, le projet permettrait à terme d'accueillir des navires de croisière de plus de 300 m de long, ce qui est impossible pour le moment.

Le projet se base sur des prévisions de hausse du trafic d'ici à 2050. Celui-ci devrait ainsi passer de 11 millions de voyageurs en 2008 à 17.6 millions en 2050.

Le coût est estimé à 400 millions d'euro. C'est un enjeu économique considérable pour le Calaisis. Mais au cours de la soirée, divers intervenants et membres du public ont attiré l'attention sur les limites d'un tel projet. Ces limites sont principalement le caractère aléatoire des prévisions de trafic et l'impact environnemental.

Vous trouverez toute l'information nécessaire au débat sur le site internet de la commission particulière du débat public :
<http://www.debatpublic-calais-port2015.org/>

La prochaine réunion se tiendra le 09 novembre en la salle des fêtes de Sangatte à 19h30.